

Orockey

小祿高等学校 R6 10/25
校長便り VOL. 20
発行人：校長 名幸 哲



男子サッカー部！第2シードに大健闘☆

去った10月19日(土)うるま市総合運動公園において、我が小祿高校男子サッカー部は第2シードの興南高校と対戦しました。興南高校は再三のシュートを放ちますが、小祿高校の鉄壁のデフェンスでそれを死守します。攻めては3年1組上江洲昂汰君、津嘉山朝英君、3年4組上田道朗君の

3年生トリオが相手ゴールを脅かしますが、得点には結びつきません。前半0-0



で折り返しますが、後半、相手チームにコーナーキックから先取点を奪われてしまいます。それでも、持ち前の粘り強さで終了間際、相手チームの反則により、フリーキックをもらいます。最後の望みを託しますが、惜しくも外れ、ゲームセット

3年4組マネージャーの照木琉美さんも最後まで共に戦ってくれました。心よりエールを送りたい

凜としたサッカー部の皆さん と思います😊



3年生トリオ

将棋部！男子団体優勝・女子団体準優勝☆

9月に行われました、第48回沖縄県高文連囲碁将棋秋季大会において、我が小祿高校将棋部は男女共に出場し、男子団体優勝・女子団体準優勝という素晴らしい成績を収めました。また、個人戦として級位認定戦にも出場し、昇給した選手もいます。さらに、特筆すべき点は、今回は選手としてだけではなく、全員補助役員として会場設営・撤収等の作業を行いました。責任者の先生からお褒めの言葉をいただいたようです。さすが！祿高生！



優勝した男子将棋部の皆さん

新人大会激励式！祿高生！

今年度の新人大会は先行開催も含め、バラバラの日程となっており、すでにいくつかの競技は終了し、九州大会出場をきめた競技もあります。また、高文祭もほぼ同時に行われ、我が、小祿高校も益々盛り上がりを見せています。そのような中、10月17日(木)に本校において、新人大会激励式が執り行われました。各部活動それぞれのキャプテンが決意表明を行い、野球部の皆さんの応援パフォーマンスもあり、盛り上がりも絶頂に！野球部の声かけにより、全校生徒で肩を組みながら、歌を歌うというなんとも祿高生らしい取り組みにほっこりしてしまっただけの頃です。みんな！最後まで！あきらめな！

爆盛り上がり～



Rokko Pride

